

Artikel vom 17.01.2024

Dr. Hans-Peter Friedrich

Neuer geschäftsführend den Vorsitz im Ausschuss für Klimaschutz



Der hochfränkische CSU-Bundestagsabgeordnete Dr. Hans-Peter Friedrich hat geschäftsführend den Vorsitz im Ausschuss für Klimaschutz und Energie im Deutschen Bundestag übernommen. Dazu erklärt der Abgeordnete:

In Hochfranken gibt es vielfältige Projekte, die vorbildlich die Energiewende vorantreiben und zahlreiche Unternehmen, die ihre Beiträge leisten auf dem Weg zur Dekarbonisierung der Industrie. Aus diesem Grund engagiere ich mich im Deutschen Bundestag im Ausschuss für Klimaschutz und

Energie. Hier werden insbesondere jene Maßnahmen diskutiert, die zu ergreifen sind auf dem Weg zu einer erfolgreichen klimafreundlichen Wirtschaft.

Ich freue mich, dass ich Mitte Dezember vorübergehend den Vorsitz in diesem Gremium übernommen habe. Heute hat die erste Sitzung im neuen Jahr stattgefunden. Angesichts der hochaktuellen Themen wie Industriestrompreis, Wasserstoffhochlauf oder beispielsweise auch Energiespeicher bin ich gespannt auf die kommenden Diskussionen und Debatten.